



Pressemitteilung

Erstmals in Deutschland suchen drei spektakuläre Reitsport-Disziplinen gleichzeitig ihre Deutschen Meister:

Kosakenreiter, Berittene Bogenschützen und internationale Tentpegger kommen nach Berlin.

Berlin (Donnerstag, 20. April) Pfeile fliegen durchs Stadion, Menschen galoppieren auf ihren Pferden stehend durch die Arena und mit bis zu 40 km/h Spitzengeschwindigkeit werden mit Lanze und Säbel vom Pferderücken aus kleine Pflöcke vom Boden aufgesammelt. Das ist Reitsport am Limit.

Dazu laden die besten deutschen **Kosakenreiter, Berittenen Bogenschützen** und **Tent Pegger** im April in die große Arena im Erlebnispark Paaren/Glien bei Berlin ein.

Gesucht werden Deutsche Meister in mindestens zwei Dutzend Disziplinen, die allesamt im vollen Galopp ausgetragen werden. Ein Wochenende voll Akrobatik, Körperbeherrschung und Adrenalin nicht nur für Pferdefreunde, sondern für alle Fans schneller Sportarten.

Obendrauf gibt es einen **internationalen Wettkampf im Tentpegging**, für den Mannschaften aus **USA, Norwegen und Großbritannien** anreisen werden, unter anderem Weltmeisterschaftsteilnehmer und weitere International hoch angesehene Sportler im Tent Pegging. Bei den Kosakenreitern geht es um die **Qualifikation für die Weltmeisterschaften** in Moskau im Herbst.

Die Wettbewerbe finden statt am Samstag, 22. April und Sonntag, 23. April 2017 zwischen 09 und 16 Uhr im MAFZ Paaren/Glien, Gartenstraße 1-3, 14621 Schönwalde-Glien. Der Eintritt ist frei.

Nähere Informationen:

Veranstalter ist der Kreissportbund Märkisch Oderland e.V. mit den von den jeweiligen Weltorganisationen ITPF und IEDF autorisierten Verantwortlichen sowie den aktuell international erfolgreichsten deutschen Sportlern in diesen Disziplinen.

BERLIN 2017: Welche Wettbewerbe?



Für das Event BERLIN 2017 haben sich die besten Tentpegger, Bogenschützen und Kosakenreiter Deutschlands zusammengefunden, um gemeinsam ihren Sport zu präsentieren.

Trick- und Kosakenreiten (korrekt: Djigitovka), Berittenes Bogenschießen und Tentpegging sind in Deutschland noch Exoten, werden aber weltweit von einer international vernetzten Gemeinde von Enthusiasten mit großer Begeisterung geritten und gefördert. Die Fans reisen teilweise um die halbe Welt, um zu trainieren und ihre Wettbewerbe zu reiten.

So waren die deutschen Kosakenreiter im letzten Jahr schon in Moskau zu Wettkämpfen, die Tentpegger waren im Oman, Norwegen und manche in Südafrika zu Trainings und Turnieren. Die berittenen Bogenschützen reisten zu Wettkämpfen bis in die Mongolei, wo sie sich prima platziert haben. Einer der Bogenschützen ist sogar Weltmeister.

„**Tent Pegging** ist auch für Neulinge unter unseren Zuschauern leicht zu verstehen: Es geht ganz einfach um Treffer und schnellste Zeit. Bei den Mannschafts-Wettbewerben haben wir ein KO-System. Die Zuschauer sehen sofort, wer führt und wer Verfolger ist“, sagt Steffen Kukral, der als Chef des DTPV zuständig ist für die Tentpegger und die ausländischen Teams.

„Besonders spannend werden neben den akrobatischen Leistungen bei der Djigitovka sicher die Teamwettbewerbe im Tentpegging am Sonntag, wenn die vier Reiter einer Mannschaft in vollem Tempo die Bahn hinunter galoppieren, um dann ganz am Ende mit Säbel oder Lanze die nur 6 cm breiten Holzpegs aufzuspießen“, sagt Dr. Angela Breme, Vizepräsidentin der Tentpegger. „Vor allem von den Briten werden spektakuläre Ritte erwartet, denn sie bringen mehrfache WM- und Weltcup-Plazierte an den Start.“

Auch beim **Berittenen Bogenschießen** geht es um Präzision und Geschwindigkeit. Verschiedene Ziele werden vom galoppierenden Pferd ins Visier genommen und mit möglichst vielen Pfeilen beschossen. Der Sport wird wie Tent Pegging und Kosakenreiten von einer enthusiastischen Gemeinde internationaler Reiter weltweit betrieben. Deutschland ist mit Christian Scholle Ziehfuss dabei international gut vertreten.

„Bei allen Sportarten geht es um Geschicklichkeit, die Kooperation mit verlässlichen Pferden. Beim Kosakenreiten und Bogenschießen sind wir schon ganz gut dabei, Tent Pegging stellen in hier in Deutschland erstmals bei einer deutschen Meisterschaft vor.“ sagt Kukral.

Die Links:

Website des DTPV: www.dtpv.blog

Website Kosakenreiten und Berittenes Bogenschießen: <http://www.agsima.de>

KURZE! CLIPS FÜR EINEN EINDRUCK:

Tentpegging, 37 sec, Deutsches Team Oman 2016, :
https://www.youtube.com/watch?v=97iZ_8axqFs

Kosaken (Djigitovka): Eindruck von einer Show
<https://www.youtube.com/watch?v=fVPoTb6qQFo>

Berittenes Bogenschiessen:
<https://www.youtube.com/watch?v=5SSyM897BQ0>

Ansprechpartner:

Steffen Kukral, Präsident DTPV
für Tentpegging DM und International

kukral@gmx.de
0151 / 6751 4395

Christian Scholle-Ziefuß, Agsima
für Djigitovka und Berittenes Bogenschießen

christian@LBHR.de (nur be
0172 3136467 oder 033432/71203